



Docente: Nancy Domínguez Torres

Alumna: Paola Pinto Pérez

Materia: Fundamentos de enfermería III

Grupo: "A"

Carrera: Enfermería

Pichucalco, chis. Junio 2020

Introducción

La filosofía busca comprender el procedimiento correcto del razonamiento, certeza de la verdad, comprensiones de la realidad y verdad absoluta.

Acerca de los seres humanos, deidades y del mundo.

De terminación de la forma correcta de vivir.

Los principios deben de ser corroborados por otros investigadores. Para que reflejen un razonamiento científico.

Desarrollo

La filosofía comprende el procedimiento correcto.

La filosofía de la enfermería es reflexión sobre fenómenos de la práctica del cuidado, concebida como eje fundamental de la enfermería y núcleo de su práctica profesional y base para el conocimiento, para que la enfermería pueda fundamentar su identidad y razón de su profesión. Los aspectos filosóficos relacionados con la enfermería son la lógica, ontología, cosmología, psicología filosófica y ética o filosofía moral.

Proceso de la razón constituye una forma de llegar a un juicio que no puede hacerse inmediatamente. Ese proceso se infiere la relación existente entre dos ideas a partir de la relación respectiva con una tercera común. La ontología es ciencia de ser la parte de la metafísica que trata de “ser” como tal. El término “ser” indica cosa o realidad. Cualquier cosa que exista o que se piense que exista.

La importancia para enfermería es la conservación o el cambio de alguna realidad del usuario = ser.

Los cuerpos tienen características

Composición: todos los cuerpos están constituidos por materia o sustancia. Capacidad de cambio: proceso emergente, una sustancia deja de ser, porque emerge otra, generando una nueva. contingencia: todos los seres dependen de cierto grado de causas para producir su ser y de factores para conservarlo.

Las dinámicas de los cuerpos son por seres vivos y seres inanimados. Cualidades dinámicas.

La filosofía ve la vida en tres formas diferentes.

Vida biológica, vida sensible y vida intelectual.

La vida en los seres humanos se caracterizado por condiciones biológicas, de sensibilidad e intelectual, ninguna de las cuales puede separarse de las demás, ya que la persona responde como una unidad.

El objetivo de la formación profesional de enfermería.

Pretender orientar a la enfermera sobre el ¿Cómo? Y el ¿Por qué?, de sus acciones, tanto en la vida personal como profesional, mediante métodos que se faciliten:

***El descubrimiento de los hechos.**

***La comprobación de los hechos.**

***La exposición de los hechos.**

Eso forman parte del quehacer profesional de la enfermera. Para ello es conveniente que conozcan generalidades sobre postulados, principio científicos y normas.

Los postulados aceptan una proposición sin prueba y que sirve de fundamento, ya sea para la argumentación y comprensión de realidad, para la construcción de un sistema científico.

Los principios científicos aplicado a enfermería.

Todo hombre forma parte de una sociedad, que tiene derecho, deberes, privilegios y libertades, asimismo, temores y necesidades personales que se exacerban con la enfermedad.

Los principios científicos aplicados a enfermería. Son mantener las funciones fisiológicas normales. El ser humano requiere de un equilibrio fisiológico.

Proteger al paciente de causas externas de enfermedad.

En el ambiente existen agentes patógenos. Ayudar rehabilitación del paciente.

Norma el criterio mediante el cual se puede medir la cantidad, calidad y grado de desempeño de funciones. Las normas de enfermería. Son proporcionar directrices que aseguren la calidad del ejercicio profesional en las áreas asistencial, docente, de investigación y de gestión.

Conclusión

Su propósito final es el bienestar de otros seres humanos. Este fin no es científico, sino moral, es decir incluye la búsqueda del bien y la relación que tenemos con otros seres humanos.